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本日のプログラム

会長の日

卓話「会社と地域をつなぐ認知症の理解

� ～笑いで気づく生きる目的～」

㈱笑い魂　代表取締役　左右田悦子様

ロータリーソング　君が代　奉仕の理想

第2586回 例会報告 第１週 ９月６日(水）

開会宣言

ＳＡＡ　堀込　敏彦会員

　例会を始めます。

点鐘　井上　智太会長

　皆さんこんにちは。それでは

例会を始めます。点鐘します。

来訪者紹介　井上　智太会長

㈱ＤＡＬＥ　代表取締役

� 和田　鮎人様

群馬大学��国際課　課長

� 福島　珠美様

ウクライナ学生　Mariiaさん

高崎北ＲＣ海外友好クラブ記念奨学生

� 津嶋　彩香さん

食事

幹事報告…理事会報告

� 宮川　秀彦幹事

委員会報告

連続100％表彰

島津　文弘君（４ヵ年）

誕生祝・結婚記念祝記念品贈呈

〔誕生祝〕

加藤耕二君／井草克巳君

堀込敏彦君／大﨑　司君

滝沢政吉君／廣瀬正史君

中島　豪君／新野宏之君
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大井田健一君／平田　稔君／野口俊昭君

堤　謙治君／石井太郎君

〔結婚記念祝〕

川本裕明君／堤　謙治君

新野宏之君

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆井上　智太君（㈱ＤＡＬＥ　代表取締役

和田鮎人様の卓話、楽しみにしています）

◆宮川　秀彦君（㈱ＤＡＬＥ　代表取締役

和田鮎人さんを歓迎して）

◆亀田　慎也君（㈱ＤＡＬＥ　和田さん、卓

話ありがとうございます。楽しみにしてい

ます）

◆高崎北ＲＣゴルフコンペ参加者

　滝澤政吉君・浅田千秋君・平田　稔君

　竹中　隆君・内藤賢治君・宮川秀彦君

　小森谷剛君・清水　剛君・北形信也君

　近藤利弘君・富澤太郎君・堀込敏彦君

（地区大会ゴルフコンペに参加して、団体

準優勝しました）　

◆井上　智太君（高崎北ロータリークラブ56

年の歴史初の偉業、団体戦準優勝、個人富

澤太郎君優勝、おめでとうございます）

◆富澤　太郎君（地区チャリティーゴルフ

で優勝しました）

◆堀込　敏彦君（メンバーに恵まれ、チャ

リティーゴルフにてベストスコアが出ま

した）

◆竹中　　隆君（バッジを忘れました）

◆橋谷　晋治君（骨折して入院しました）

◆島津　文弘君（橋谷会員！お見舞い申し

上げます。先日、バイクに乗る時に足を

踏みはずし骨折したそうです。岩手から

その状態で自ら運転し、入院手術し、先

週退院したそうです。今日から会社出勤、

お酒も飲みだしているとのこと！本日一

水会は休むそうです）

◆島津　文弘君（９月連続出席100％祝）

◆横山　明伸君（７月誕生日祝）

◆高橋　直文君（８月誕生日祝）

◆井草　克巳君（９月誕生日祝）

◆堀込　敏彦君（９月誕生日祝）

◆大﨑　　司君（９月誕生日祝）

◆廣瀬　正史君（９月誕生日祝）

◆大井田健一君（９月誕生日祝）

◆平田　　稔君（９月誕生日祝）

◆堤　　謙治君（９月誕生日祝）

◆川本　裕明君（９月結婚記念日祝）

◆堤　　謙治君（９月結婚記念日祝）

◆樋口　哲雄君（ラッキー賞）

「ロータリーの友」紹介

公共イメージ委員会　小林　晴彦委員長

　お手元の「ロータリーの友」の28ページの

下段に当高崎北ＲＣの記事が載っていますの

で紹介させて頂きます。

　題目は「ハリスゆかりの月桂樹周辺を清

掃」となります。

　高崎北ＲＣと高崎シンフォニーＲＣは５月

28日、合同で清掃奉仕活動を行いました。場

所は高崎中央公民館の中庭で、ここにはロー

タリーの創始者ポール・ハリスゆかりの月桂

樹があります。

～中略～

　当日は両クラブで50人を超える会員が集ま

り、たまたま高崎北ＲＣの廣瀬正史会員が住

職を務める少林山達磨寺に、職業体験で来て

いた高崎市立豊岡中学校の生徒も一緒に清掃

しました。

　中学生にＲＣの活動を体験してもらったこ

とは大変良かったと思います。ＲＣをもっと

身近に感じてくれれば嬉しいです。以上とな

ります。（感想　小林）

ラッキー賞抽選及び一言卓話

　樋口会員が連続で大井田さん

からのラッキー賞を獲得。

　先週からいやなことが続いて

いたので残念賞になるかと思います。

　どうもありがとうございました。
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お楽しみボックス報告　清水　剛君

　唯一の趣味が仕事に託けてい

ろんな所に行くことが趣味で、

特に飛行機に乗ることを楽しみ

にしております。飛行機を一生

懸命使うとえこひいきをしてくれるのですが、

優先搭乗だったりラウンジを使えたりします。

基本的に前年の利用実績でえこひいきをして

もらえるのですが、日本の飛行機会社だけは

非常に優れていて、ある方法を使うと死ぬま

で基本的にえこひいきをしてくれます。

　ＡＮＡとＪＡＬに会員制度があるが１年間

だけ頑張って飛行機に乗るとサファイアクラ

スとかダイヤモンドというステータスを取

得。翌年にクレジットカードを作るとその

カードを持っている間ずっとえこひいきして

くれます。

　ただそのためには飛行機をたくさん乗らな

ければいけなくて、札幌に行くのにわざわざ

羽田から沖縄まで行って沖縄から北海道に行

く。北海道で美味しいものを食べて、帰りは

札幌から沖縄まで行って沖縄から羽田に戻っ

てくるみたいなことを無駄に１年間頑張りま

した。

　もし皆さんに興味があれば挑戦して頂けた

らと思います。

　頑張って取ってみたいなという方はチャリ

ンで、そんなことはどうでもいいから旅行を

楽しくしたいという方はチャリンチャリンで

お願いします。

卓話　「地産地消野菜販売・農業の可能性」

㈱ＤＡＬＥ　代表取締役　和田　鮎人様

亀田会員からの紹介

　２年前に並榎の両水が閉まり困っていたと

ころ有花園の前に水曜日午前中に野菜販売を

してくれるようになりました。あまり野菜に

拘りはなかったのだけど和田さんのところの

野菜を頂いてから野菜を好きになりました。

それでは和田さんお願いします。

　初めまして、株式会社ＤＡＬＥの和田と申

します。本日はよろしくお願いします。先ず

は自己紹介から、私は高崎生まれ前橋育英高

校を卒業し静岡産業大学のサッカー部。サッ

カーを小学校４年生から大学４年生までずっ

とやらせてもらって、その間全国大会なども

経験させてもらえるような環境でサッカーを

させてもらいました。大学を卒業したのちフ

ルーツの行商の会社に入り２年間くらい飛込

の営業でフルーツを売るという特種な営業を

していました。その後８年間栃木県のフット

サル場経営とサッカークラブ経営を任されま

した。そして結婚を機に群馬に戻ってきまし

たが、それでもサッカーの仕事がしたくてア

ルゼンチンに子供たちを留学させる留学コー

ディネイトの会社を立ち上げました。しかし

コロナ禍になり渡航が困難となってしまいま

した。サッカーの仕事は３年前まで行ってい

た。八百屋を始めたきっかけは、留学コーディ

ネイトの資金集めのため農家でアルバイトを

やっていたが採れたてのレタスの美味しさに

感動し、どうにかして販売をしてみたかった。

そうして会社を立ち上げました。事業内容と

しては①飲食店への卸　理解ある飲食店　②

移動販売　保育園前　お花屋さん（有花園）

前等③店舗での小売　実店舗での販売　④農

家（私自身も梨農家を行っている）⑤群馬県

は東日本で一番の梅の産地である。梅シロッ

プの製造を行う。

　私たちがどのように販売しているかという

と私たちの強みとして対面販売（体験価値）

に拘っている。野菜のレシピ・保存方法や旬

の野菜などお客様に伝えていく。また流通の

省略化による時間短縮化で新鮮野菜の供給や

適正価格での提供ができる。

　高崎の現状と課題として、現状①農家の後

継者不足　②高齢者の買い物難民　③流通の

あり方　群馬から東京に出荷され群馬に戻っ

てくるなどの無駄　④大量生産大量消費から

価値ある野菜や拘りを持った野菜の売り方が

変わってきている。

　課題として①高崎の野菜をもっと身近にし

ていきたい。　②高崎野菜の流通改革

　最後になりますが、今後の目標として①県
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内の野菜をもっと身近にするために物流の構

築をしていきたい。　②地域と農家の関わり

を強くしていきたい（生産者の顔が見えるよ

うにしていきたい）

　今回のテーマは地産地消ですが、農業の可

能性として地元で生産したものを大切にし食

べていくことで農家が生き残れて消費者も食

に困らずに済む。農業の可能性としては少子

高齢化が進んでも食は必要であり無限大であ

ると感じる。

点鐘　井上　智太会長

　来週は高商の模擬面接です。

皆さん参加をお願いします。

　９／29の月見例会は二胡奏者

２名の方が楽しい音楽を奏でてくれます。夜

間例会の参加をお願いします。

　今晩來來で一水会。26名となります。楽し

みましょう。

【出席報告】 会員数 69名

会場出席会員数 38名

リモート出席会員数 ０名

当日出席率 58.46％

【食事状況】 食事余り １食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 61,000円 3,463円

累計金額 204,000円 14,567円

第2587回 例会報告 第２週 ９月13日(水）

高崎商業高校就職模擬面接

井上会長挨拶

　みなさんこんにちは。４年ぶ

りでしょうか、高商模擬面接会

を開催ということで大変嬉しく

思っております。これに関しては串田奉仕プ

ロジェクト委員長、新野副委員長におかれま

しては誠にありがとうございました。前回も

模擬練習をしておりますので大丈夫だと思い

ます。高商さんの少しでも力になれたらと

思っております。よろしくお願いいたします。

学校長挨拶　齋藤　利昭様

　皆様こんにちは。４月から配

属になりました学校長の齋藤で

ございます。よろしくお願いい

たします。日頃から本校に多大なるご尽力を

賜り誠にありがとうございます。また本日は

ご多忙にも関わらず面接をしていただき、ご

指導をいただけるということでありがとうご

ざいます。日頃から我々教員だけでは力が及

ばずということころでございまして、本日は

皆様にお力をいただければと思います。色々

な視点から厳しく指導していただいて結構で

ございますので、よろしくお願いいたします。

尚、我々の方にも何か気がついたことがあり

ましたら、ご指摘いただいて、高商の生徒が

力をつけて学校が盛り上がっていけるように

なればと思っておりますので、ぜひともお力

添えをいただきたいと思います。本日はよろ

しくお願いいたします。

串田奉仕プロジェクト委員長

事業説明

　高崎商業高校模擬面接に参加して第一に感

じたことは、生徒の皆様が一生懸命かつ素直

でしっかりしているという点です。しかしな

がらとても緊張されておりました。緊張が伝

わり、なんとかしてあげたいという奉仕の気

持ちがさらに芽生えてきました。本試験面接

の臨場感を実際に体験できたのではないかと

確信しております。

　各々の現場で面接をこなしてきたエキス

パートとしてクラブメンバーが対応しました

ので、高校教諭だけでは補えない価値あるプ

ラスの変化を与えることができたのではない

かと思います。

　クラブメンバーからは、「正直うちで採用

したい！」または、「全員採用したい！」、と
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いう声があちこち聞こえてきました。私も心

から思いました。

　高商生徒の皆様はこれから実際の面接試験

があります。今回の事業の成果もあり、きっ

と自信を持って試験を受けることができると

思います。将来の活躍を心より願っていま

す！（文章　高野）

【出席報告】 会員数 69名

会場出席会員数 29名

当日出席率 45.31％

ウクライナ奨学生Annaさん来訪

� 会長　井上智太

　群馬大学に入学し一年以上が経過しました

が母国ウクライナでは、終戦の目途が立ちませ

ん。そこで、Annaさんは、進路変更を決意して

京都の日本語学校に異動する事となりました。

　先日、９月14日に群馬大学の飯島先生と一

緒に挨拶に来て下さり、飯島先生、萩原前幹

事、宮川幹事と一緒にAnnaさんを囲んでお抹

茶を飲みました。

　その時、Annaさんからクラブの皆さんに感

謝の言葉を戴きましたのでご報告致します。

2023年９月６日（水）　11：30～12：30

【出席者】井上智太、大西　勉、大井田健一

宮川秀彦、豊泉洋一、堤　謙治

竹中　隆、小林晴彦、近藤利弘

小森谷剛、高野由博、室賀康志

内藤賢治、富澤太郎

【事　案】

１．秋田豪雨災害支援金の件　承認　５万円

２．新会員推薦の件

弁護士　宮武　優氏　承認

３．高崎６ＲＣ会員名簿作成の件

承認　掲載情報は各自で確認

４．その他

・ウクライナ留学生　学生がいれば受け入

れる方向

・前橋ロータリー70周年　会長他４名で参

加予定

・ＳＡＡ　スキンシップタイムを10月より

復活予定

一水会　９月６日（水）

場所　柳川町　高崎の老舗台湾料理店「來來」

　高崎商工会議所の串田会頭や群馬テレビの

武井社長も参加し、武井社長が台湾ビールで

乾杯の音頭をしてくださいました。

乾杯は武井社長

　途中、島津会員が「まぜそば」を自腹で�

全テーブルへ配ってくれました。

理事会報告
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　最後は井上会長の締めで。

９月27日（水）釣り部部活動報告

　参加者は清水会員、新野会員、島津会員、

萩原会員、高野です。朝４：00に高崎を集合

して、東京湾の太刀魚釣りに挑戦してきまし

た。乗合船の深川吉野屋さんにお世話になり

ました。

　太刀魚釣りは今回初めてで、鯵からのス

テップアップです。皆、見事太刀魚を釣るこ

とができ、とても楽しい時間となりました。

島津会員が釣り上げた大きな太刀魚は、本当

に見事でした。暑い中お疲れ様でした！

　釣り部ではメンバー募集しています。海に

一緒に癒されにいきましょう！！

� （文章　高野）

第2588回 例会報告 第３週 ９月27日(水）

月見夜間例会

井上会長の例会開始の点鐘

　幹事報告並びに委員会から

の報告はなし　ということで

例会終了の点鐘。

　「月見夜間例会」ということでクラブ管理

運営委員長の近藤会員が乾杯の音頭を。

　またイベントとして、秋山さくらさんと木

原嘉音さんを招いて「二胡スペシャルライ

ブ」を行いました。緩やかに奏でられる二胡

の音色は大変すばらしかったです。

　また今回は釣り部の有志たち（高野部長・

島津会員・新野会員・清水会員・萩原会員）

によって東京湾にて23匹の太刀魚を釣ってき

て来てくれました。

　島津会員は１ｍ超えの太刀魚をＧＥＴ！

　釣りもの太刀魚の天

ぷらは、塩と絡み合う

ことでサクッという食

感と、繊細な旨みが口

の中に広がりました。ムニエルは、バターと

の構築で太刀魚がねっとりとした食感、お酒

が進む一品となりました。

　スワンの皆様に感謝です。ありがとうござ

います。（釣り部部長　高野由博）

　最後は浅田会員の締めにて解散

【出席報告】 会員数 69名

会場出席会員数 31名

当日出席率 48.43％

次回例会予告

10月11日（水）休会　祝日週

10月18日（水）卓話

 「温故創新　地域資源活用について」

 ㈱ワークエントリー　マネージャー

� 渡辺大輔様


